

- かんがえる子 (知)
- おもいやりのある子 (徳)
- たくましい子 (体)

学習発表会 ありがとうございます

10月28日(土)に学習発表会が行われました。当日は天気にも恵まれ、朝の内は大分冷え込んだ体育館も会が進むにつれて暖房が必要ないほど暖かくなりました。体育館のフロアやステージの照明をLED照明に改修していただいたので、明るい会場で学習発表会を実施することができました。

運動会が終わってからの短い取組期間ではありましたが、子ども達は練習してきた成果を発揮し、児童会スローガンの通り、笑顔でそして全員が主役になった学習発表会となりました。

当日は保護者の皆様だけではなく、たくさんのご来賓の皆様や地域の皆様にも参観していただき、思いをもって表現する子ども達にたくさんの拍手をいただきました。大変ありがとうございました。

また、保護者の皆様にはアンケートにもご協力いただきました。ありがとうございました。子ども達の輝きや頑張りをたくさん見つけていただきました。ここで寄せられましたご意見をいくつか紹介いたします。

【いただいたご意見】

1 子ども達の姿について

- 真剣に取り組んでいる子ども達の姿がとてもかっこよかった。
- スローガンの通り一人ひとりが主役でした。
- 大きな声、堂々と前を向く姿に子供の成長を感じた。

2 発表について

- 何度も見てきましたが、今年も違った「くじらぐも」を見ることができ楽しませていただいた。
- 観客に圧倒されることなく自分の役を全うしていた。学級の仲の良さが感じられた。
- 呼びかけと合唱で一つの作品として楽しむことができた。子ども達の素敵な歌声に感動した。
- 5年生みんなの夢を聞くことができ気持ちがほっこりした。
- 自分達で考えて一つのものを作り上げる大変さと楽しさを経験することができた。

3 運営等について

- 全校で見合うことで学ぶこともたくさんあると思う。本番も児童みんなで鑑賞するとよいのでは。
- 前半と後半の休憩時間をもっと少なくしてもよいと感じた。
- スポットライトやフットライト等の照明の効果があまり感じられなかった。
- 発表の時はマスクを外す指導をしていただきたい。
- 自分のお子さんの学年の発表が終わると帰る保護者の方が散見された。アフターコロナになり参観の制限がなくなったことをアナウンスするとよかった。

【回答・改善点】

- ・ 予行練習では全学年が互いの発表を鑑賞しています。体育館の広さの関係等で当日は全校での鑑賞が難しいのですが、児童数が減少していくにつれて当日の児童鑑賞も可能になってくると思われます。
- ・ 感染症対策で休憩時間をとり会場の換気を行うことにしています。体育館のトイレもあまり数が多いので、ある程度の休憩時間が必要であると考えて10分間設定しています。
- ・ 体育館ステージやフロアの照明がLED化されたことでスポットライト等の効果があまり感じられない場面があったと思います。調整を考えたいと思います。
- ・ マスクを外すことを勧める声はしていますが、十分ではなかったかもしれません。学校では声がけはしますが、強要はしないことにしています。最終的には本人の意思を尊重しています。
- ・ 全学年の発表をご覧いただけることの周知が不十分でした。事前に案内等で周知していきます。

4 その他

- 会場が暖かくなるとハチが数匹飛んでいた。

【回答】 壁や窓のサッシのすきま等で越冬しているハチがいるようです。見かけたら駆除しているのですが、暖かくなると動き出すので完全な駆除が困難です。

【各学年の発表】



1年 くじらぐも
ピアノ伴奏のリズムに乗って、くじらぐもと冒険



2年 日本昔話？
～本当のヒーローは～
10人の個性が光る演出



3・4年
スーパーカリフラジリスティック
エクスピアリドーシャス



3・4年 はじまりの歌
リズムの合った合奏と母校の
歴史に思いを寄せた美しい歌



5年 わたしと不思議な時間
不思議の国のアリスをもと
にした劇，将来の夢がテーマ



6年 イーハトープ 賢治と6年生
脚本も大道具も小道具もす
べて自分達で作った作品

滝沢市小学校音楽会

10月30日（水）に、盛岡市民文化ホールにて滝沢市小学校音楽会が行われました。

すでに学習発表会で保護者に披露した合奏「スーパーカリフラジリスティックエクスピアリドーシャス」と合唱「はじまりの歌」を発表しました。学習発表会でも素晴らしい発表をしましたが、さすがは一本木の子も達、たくさんの観客の前でも臆することなく、学習発表会よりもさらに美しいハーモニーを奏でていました。少ない人数でも心一つにすれば、人を感動させるものを届けることができることを見せてくれました。会場までお越しくださり熱心に鑑賞して下さった保護者の皆様、大変ありがとうございました。

